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Betreff:

Sachstand Garagenfond (CDU)  

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat möge beschließen, dass der Magistrat zu folgenden Punkten um einen Bericht 
gebeten wird. 

a. Welche finanziellen Mittel sind aktuell im sogenannten "Garagenfond"?
b. Wie hoch ist die jährliche Rücklage für diesen Fond?
c. Was ist der Sinn der jährlichen Rücklagen und des Fonds?
d. Wird dieser Sinn aktuell aus Sicht des Magistrats erfüllt?
e. Wie hoch waren die jährlichen Abflüsse aus dem Garagenfond in den Jahren 2017, 2018 
    und 2019?
f. Für welche Projekte wurden in den letzten drei Jahren und für welche Projekte
  (Fahrradwege?) werden die Mittel des Garagenfonds aktuell benutzt?

Begründung:

Der Ortsbeirat ist sich aufgrund der aktuellen verkehrspolitischen Situation nicht mehr sicher, was 
der sogenannten "Garagenfond" ist und wofür die Mittel eingesetzt werden.
Der Bau von Garagen ist jedenfalls nicht festzustellen.

Wiesbaden, 26.02.2020


